



SPIP 68 TOUJOURS MOBILISE !

Réunis le 23 mai en Assemblée Générale, les agents du SPIP du Haut-Rhin ont décidé, à l'unanimité des présents et des représentés, de poursuivre la mobilisation nationale des SPIP.

Le 6 mai dernier, les personnels de plus de 50 SPIP se sont mobilisés pour faire entendre leur voix contre :

- Le virage ultra-sécuritaire de la politique carcérale menée par le GDS et répercutée par la DAP
- L'absence de recrutements de personnels de tous corps confondus sur les terrains
- La dégradation des conditions de travail avec notamment des personnels administratifs exsangues, des personnels à tout faire pour pallier les effectifs manquants,
- L'annulation d'activités en détention qualifiées de « ludiques » au détriment de toute considération relevant de l'insertion : qu'en est-il de ces annulations suite à la décision du CE ? Pas de réaction de notre administration en temps réel cette fois ?
- L'annonce des états généraux de l'insertion et de la probation dont les objectifs portent directement atteinte au coeur et aux méthodologies de notre métier avec, notamment, la création d'officiers de probation, l'intervention au sein des SPIP de policiers pénitentiaires
- La surenchère sécuritaire sur les questions pénitentiaires qui place les personnels de l'AP en première ligne
- La surpopulation carcérale et les réponses toujours plus démagogiques et électoralistes qui y sont apportées

Face à cette mobilisation et la décision du Conseil d'Etat, silence radio, d'une administration et d'un Ministère qui continuent à décliner sa feuille de route sans sourciller, **les agents du SPIP du Haut-Rhin, présents et représentés, ont décidé de participer à la Journée de mobilisation nationale du 17/06/2025, selon les modalités suivantes :**

- **Rassemblement devant la DI**
- **Communication sur notre mobilisation à nos partenaires et invitation à nous rejoindre**
- **Invitation de la presse pour une diffusion large de nos revendications**

Nous revendiquons des moyens dignes de ce nom pour exercer nos missions. Nous défendons une vision humaniste de nos missions et nous refusons de continuer à subir le dénigrement permanent de notre travail.

Nous invitons l'ensemble des personnels du SPIP à rejoindre le mouvement et le lieu de rassemblement mardi 17 juin devant la DI Grand Est.

A Colmar le 23/05/2025,
Les représentants CGT-IP et SNEPAP du 68